



SAS EOLA Développement, 120 rue de Hoëdic, 44850, Ligné - Sté par Actions Simplifiée à capital variable - RCS Nantes 789 573 425
<http://eoliennes-ancenis.fr/> contact@eoliennes-ancenis.fr

Le mot du Président

Par Jean Martin Cheverau

Chers-es souscripteurs-trices, votre soutien notamment par vos témoignages lors de l'enquête publique, votre présence nombreuse lors de l'AG d'avril et votre mobilisation pour l'investissement avant l'augmentation de la prime d'émission, sont très encourageants pour la réussite du projet et pour nous à qui vous faites confiance.

Ne relâchons pas nos efforts, amplifions les, les phénomènes MTO de plus en plus fréquents, canicules, orages violents, sécheresses... doivent nous mobiliser pour faire admettre l'utilité de nos grands moulins blancs, en sachant qu'il en faudra bien d'autres pour réussir la transition énergétique dans laquelle nous sommes engagés et s'il doit y en avoir d'autres, autant les faire citoyens pour qu'un plus grand nombre y participe.

Dés le 26 juin le géomètre interviendra pour repositionner le centre des machines, pour le début de la campagne de forage. **Sachez que nous interviendrons sur des terrains privés non accessibles au public.** Nous nous chargerons de faire des photos et séquences vidéos que nous tiendrons à votre disposition. La toute prochaine étape sera de faire parvenir aux banques les éléments de notre dossier, afin qu'elles puissent se positionner sur des offres intéressantes pour la réalisation de ce projet.

Bonnes vacances à ceux et celles qui auront la possibilité d'en prendre.

Une Foreuse sur tracteur de l'entreprise Ditpapin au travail



Conseil de Direction de la SAS EOLA Développement :
Jean-Martin Cheverau, Président, collège des fondateurs
Olivier Kriegk, Directeur général, collège des fondateurs
Jean Rabian, collège des fondateurs
Philippe Branchereau, collège des clubs
Laurent Dubost, collège des clubs
Nicolas Javel, Loire-Atlantique développement SELA
Membres suppléants : Odile Bouteldja, Gérard Dupuis, Serge Galon, Eric Juncker, Paul Pelletier

Point sur la souscription 2017

Par JR, Olivier étant aux USA

Depuis le 1^{er} juin, le prix de l'action de la SAS EOLA Développement est passé de 25 à 30€ et ce palier a provoqué, comme chaque année, un afflux de souscriptions. Il a sans doute été freiné cette année par l'annonce récente d'un recours gracieux contre nos Permis de Construire.

La souscription à 25€ a malgré tout atteint 215 000 € et le capital souscrit est de 1 772 000 €

Nous nous réjouissons de l'arrivée de nouveaux souscripteurs à travers la création de 3 nouveaux CIERC et la souscription de Cigaliers bretons domiciliés à Plouaret en Côtes d'Armor. Nous comptons donc maintenant 58 clubs d'investissement associés de la SAS EOLA développement qui regroupent environ 730 adhérents.

La création d'un de ces nouveaux club nous a particulièrement touché : le CIERC Rog'éole réuni des habitants du village de la Rogerie à Teillé et ces proches riverains du parc logent à des distances de 600 à 800m de l'éolienne E3.

Une bonne nouvelle nous a également été annoncée par Siemens sous la forme d'une réduction sensible du prix des éoliennes qui améliore notre plan d'affaire.

Nous avons donc maintenant les moyens de consulter les Banques qui vont être sollicitées très prochainement pour le financement de la dette du parc Eolandes.

Pour réduire vos consommations participez au Défi Familles à énergie positive voir sur notre site <http://eoliennes-ancenis.fr>

Assemblée Générale de l'asso EOLA

Par Philippe Branchereau

Ce samedi 10 juin, en présence des maires de Loireauxence, Teillé et Trans-sur Erdre, 50 personnes représentant 70 adhérents ont participé à l'Assemblée Générale de l'association. Ce fut l'occasion de faire un retour sur notre activité à partir des 3 principales missions que nous nous sommes données.

Dns le domaine des **économies d'énergie**, l'activité de l'association a été marquée par la participation de 24 familles au Défi-familles à énergie positive, où comment, au quotidien, avoir des gestes économes et viser une baisse de consommation de 8%. Pari réussi tant pour l'équipe de Vair-Ancenis, que pour celle de Teillé. Pour cet hiver, nous mettrons en place un nouveau défi-familles avec 4 équipes de 10 à 12 participants. Ces 4 équipes devraient couvrir l'ensemble du territoire du Pays d'Ancenis.

Nous sommes intervenus auprès des **établissements scolaires** afin de faire partager notre expérience au plus grand nombre.

En lien avec la SAS Eolandes, notre troisième mission, œuvrer à la **production des énergies renouvelables** est en très bonne voie.

Après le départ d'**Yves MAINGUET** du Conseil d'Administration, l'A.G. a élu **Freddy NAVARRO** pour le remplacer. Le Conseil d'Administration a reconduit son bureau à l'identique.

Environnement : notre projet sera performant et exemplaire

Par Laurent Dubost

En ces jours de très grandes chaleurs, on se doit d'évoquer la contribution de notre projet à la lutte contre le changement climatique (Eolandes, c'est 40 000 t/an de CO2 évitées, soit l'équivalent du rejet de gaz à effet de serre de 40 000 petits véhicules (type Clio) roulant 10 000 km/an !).

Tous les scientifiques compétents s'accordent sur cette urgence climatique (cf réactions liées à la sortie des USA de la Cop 21).



Un chantier de montage d'éoliennes Siemens SWT113

Les personnes qui, pour des intérêts strictement particuliers (pas de cela chez moi, ce n'est pas beau,...), relèvent de cet égoïsme «à la Donald Trump», prennent l'énorme responsabilité devant la société, leurs enfants et petits enfants de tenter de retarder un projet utile au territoire et à la planète.

Mais bon ! Chacun est libre de dépenser ses économies comme il l'entend : soit en investissant dans des projets citoyens, soit dans des frais d'avocats ou le paiement de dommages et intérêts.

Car ces recours ne pourront annuler notre projet.

Les pouvoirs publics l'ont évalué avec rigueur et l'article 6 de notre arrêté préfectoral d'autorisation ICPE, montre un degré d'exigences et des mesures de suivi bien au delà des règles nationales habituelles. et ce, au bénéfice des riverains.

Eolandes est l'expression de 750 citoyens investis dans un projet qu'ils veulent exemplaire pour le bien de tous, c'est notre force principale.

Le transport urbain sera électrique

Par Jean Rabian

Pour rebondir sur l'exemple de Laurent dans l'article précédent, le parc Eolandes pourrait aussi recharger les batteries de 40 000 petits véhicules électriques (type Renault Zoé ou Nissan Leaf) leur permettant de parcourir au total 300 millions de km par an, soit une moyenne annuelle de 7 500 km par an et par véhicule. Pas mal non ?

Bonnes vacances d'été 2017